

SWISSMECHANIC-SCHLUSSFEIER 2016

SCHLOSS LENZBURG VERSCHWUNDEN?

Die Spannung war gross, ja beinahe unerträglich: Stand das Schloss Lenzburg auch an diesem Jahr noch an seinem Ort? Konnte die Swissmechanic-Lehrabschlussfeier den geordneten Ablauf nehmen oder musste an einem anderen Platz gastiert werden? Aus dem ganzen Kanton (und darüber hinaus) kamen mehr als 400 Gäste, um zu schauen, ob denn wirklich noch alles an seinem Platz ist ... und es war so.

OLIVER GABER

Begrüsst wurden die anwesenden Damen und Herren dann im grossen Rittersaal durch den Präsidenten der Swissmechanic Aargau, Hugo Bühler. Gefeierte werden durfte der erfolgreiche Lehrabschluss der Konstrukteure, Mechanikpraktiker, Polymechaniker sowie Produktionsmechaniker des Kantons Aargau, Kreis Lenzburg. Eine lange Lehrzeit ging zu Ende und man konnte die Freude und Erleichterung der anwesenden Lehrabsolventen über die bestandene Prüfung spüren. Hansruedi Woodtli, Prüfungsobmann Kanton Aargau, erläuterte die kantonalen Prüfungsergebnisse.

Durch die Augen zweier Lernender

Im Anschluss daran schilderten die beiden Lehrabsolventen Fabian Cortesi (Konstrukteur EFZ) sowie Rico Köchli (Konstrukteur EFZ) in einem



Erfolgreiche Lehrabsolventinnen und Lehrabsolventen.

interessanten Beitrag den Verlauf und die prägenden Ereignisse ihrer Lehrzeit.

Nach einem kurzen musikalischen Intermezzo verliessen Fiammetta Andermatt und Heinz Lüthy (beide Berufsschule Lenzburg) die Namen der erfolgreichen Lehrabsolventinnen und Lehrabsolventen der verschiedenen Berufe. Die Besten wurden mit Geschenken geehrt und jede Absolventin und jeder Absolvent erhielt eine Anerkennung für die erbrachte Leistung.

Bei den **PolymechanikerInnen EFZ** erreichte Patrick Albrecht (Paul Scherrer Institut, Villigen) das absolute Spitzenresultat von 5,7.

Bei den **Mechanikpraktikern EBA** erreichte Simon Ziegler (DS Smith Packaging Switzerland AG, Oftrin-

gen) mit der Note 5,0 den ersten Rang, bei den **Produktionsmechanikern EFZ** war es Stefano Quaino (Benteler Rothrist AG, Rothrist) mit der Note 5,4.

Auch bei den eingeladenen **Konstrukteuren EFZ** (der Berufsschulen Lenzburg und teilweise Baden) wurde von Daniel Jakober (Jakob Müller AG, Frick) mit der Note 5,3 ein Spitzenresultat erreicht.

Zum Schluss durften alle Lehrabsolventinnen und Lehrabsolventen auf das Los-Glück hoffen, konnten sie nämlich an einer Verlosung mit tollen Geschenken teilnehmen. Im Anschluss an die Feier genossen die Anwesenden im Hof des Schlosses einen Apéro, was den Gästen sichtlich Spass machte und zu angeregten Diskussionen führte. Swissmechanic

wünscht allen Lehrabsolventen einen guten Start in die berufliche Zukunft.

 **SWISSMECHANIC**
Sektion Aargau



Hugo Bühler,
Präsident Swissmechanic Aargau.



Ein voller Rittersaal.



Die erfolgreichen Konstrukteure EFZ Rico Köchli und Fabian Corti.